

NOTA DE PRENSA 036 / 2014 – 2015

Congresista Eduardo Nayap en su semana de representación

NAYAP VISITA ZONA DE DESASTRES NATURALES EN EL SUR DE AMAZONAS

Dando inicio a su semana de representación, el legislador Eduardo Nayap, sostuvo una reunión en la Municipalidad de Jalca Grande en la Provincia de Chachapoyas, donde se dieron cita el alcalde, las autoridades y la población del distrito; quienes manifestaron su preocupación por la falta de agua y desagüe en la zona. De la misma manera, la falta de electrificación para las comunidades.

Al siguiente día se realizó una inspección de los desastres naturales en la comunidad de Totorá, Milpuc y Chirimoto a raíz del desborde del río del Valle Shoccol lo que originó inundaciones en los terrenos colindantes al río generando cuantiosas pérdidas para la población.

El miércoles por la mañana, el equipo del despacho del Congresista Eduardo Nayap conjuntamente con la Municipalidad de Longar en atención a la Secretaría Técnica de Defensa Civil realizó las coordinaciones para brindar apoyo por el deslizamiento y derrumbes ocasionados en la zona debido a las constantes lluvias presentadas en la zona. Posteriormente, se sostuvo una reunión en el auditorio Municipal de Limabamba con los alcaldes de Milpuc, Totorá, Chirimoto, Limabamba donde se abordó las inquietudes y necesidades de la población damnificada por los desastres naturales. Para lo cual se acordó sostener una reunión el 24 de febrero entre las autoridades del Gobierno Regional, el Congresista Eduardo Nayap y el Centro Nacional de Estimación, Prevención y Reducción del Riesgo de Desastres (CENEPRED), organismo público adscrito a la Presidencia del Consejo de Ministros.

El jueves se sostuvo una reunión con el encargado de la Dirección Regional de Educación de Amazonas con quien se conversó sobre la apertura del año escolar, la distribución de los materiales escolares a las instituciones educativas y las matriculas en los colegios de la región. Posteriormente se realizó una visita inopinada a las instituciones educativas de San Juan de la Libertad, Santiago Antúnez de Mayolo, Virgen de Asunta y Seminario Jesús María.

Para finalizar su semana de representación, se realizó una audiencia en el auditorio Municipal de Bagua para tratar sobre la situación bilingüe de los profesores de Amazonas para lo cual el Congresista se comprometió en realizar un Proyecto de Ley que brinde una alternativa para los profesores afectados por la segunda disposición complementaria de la Ley de Reforma Magisterial.

Lima, 23 de febrero de 2015

Con el ruego de su difusión

Luz Molina Solís
Prensa y Comunicaciones